



# 凡事徹底

内子中学校長 西本 晃

## 夏休みも4分の1が経過しました！

早いもので、もう8月に入りました。まずは、大きなけがや事故もなく、安全に生活できていることを嬉しく思います。

さて、生徒の皆さん、計画的に宿題は進んでいますか。順調に進んでいる人はそのままのペースで、ちょっと遅れ気味の方は、少し加速して進めておきましょう。終盤に残すのは気持ち的にも大変です。是非、お盆までに終わらすくらいの気持ちで頑張ってみてください。

なお、前半の活動を振り返りながら、残り4分の3の休みを充実させてください。次回の出校日は19日（金）です。また、元気に会えることを楽しみにしています。

## 県総体で力を出し切りました

7月16日（土）から行われた県総体では、35名の選手が大洲市喜多郡の代表として、力いっぱい競技することができました。結果は次の通りです。

- ① ソフトボール部は、松前運動公園で準優勝した西条市立東中学校と戦いました。結果は0対7でしたが、点差ほどの力の差は感じられず、最後まで粘り強く戦い抜きました。五十崎中の生徒とのチームワークも抜群でした。6名の3年生の皆さん、お疲れ様でした。



- ② 剣道競技は、県武道館で行われました。

男子団体戦では、1回戦で西条南中と対戦し、2対2の引き分けによる代表戦を行い、見事勝利しました。2回戦では、今治南中に0対3で敗れはしたものの、自分たちの力をしっかり出し切ることができました。



個人戦では、M・R君・M・D君兄弟は共に2回戦、M・Sさんは1回戦で惜敗しましたが、最後まで集中して戦い抜くことができました。大会で学んだことを他の部員に伝え、来年度は男女での団体出場を始め、更なる高みを目指して頑張ってください。



- ③ 女子ソフトテニス部（個人戦）は、松山中央公園で行われました。

I・MさんとH・Mさんは、先輩後輩ペアで1年間頑張ってきたことを、しっかり出し切ることができました。



- ④ 陸上競技は、ニンジニアスタジアムで競い合いました。

M・Y君が3年男子100mで県中学新記録を出すなど、10秒台を立て続けに出し見事1位に、M・S君が1年男子100mで4位に入り、四国総体へ出場しました。他の選手も炎天下の中、自分の力を出し切り、自己ベストを更新することができました。なお、四国大会の様子は、次号でお知らせします。



- ⑤ 水泳競技は、アクアパレットで競い合いました。

M・Yさんは200mバタフライで決勝8位に、T・D君は、200m自由形で決勝7位に、400m自由形で決勝8位に入るなど、すばらしい結果を残しました。1年生のT・D君にはあと2年のチャンスが残されています。更なる高みを目指して、頑張ってください。



## 頑張れ！ 全日本吹奏楽コンクール愛媛県大会

いよいよ、8月3日（水）に行われる、全日本吹奏楽コンクール愛媛県大会に本校吹奏楽部が出場します。

夏休み前には、保護者の皆様の協力により、スバルで本番さながらの充実した演奏発表を行うことができました。

本番では、その経験を生かし、最高の演奏ができると思います。

吹奏楽部の皆さん、念願の四国大会出場を目指し、頑張ってきてください。

